学校だより たかまつ

◆2学期初めから正門前で健康観察票の確認を続けてきました。 はじめは、記入漏れや検温忘れなども見られましたが、ご家庭の ご協力のおかげで大きく改善されました。

今は教室で健康観察を行っています。引き続きご家庭のご協力 をお願いします。

また、以下についてもご協力ください。

◎家族の方に発熱や咳、味覚、臭覚異常などの症状がみられる場 合は登校を控えてください。この場合出席停止とし、欠席になり ません。

高松小学校 島本 和昌



◎お子様が PCR 検査を受けた、保健所から濃厚接触者と特定された場合は、速やかに学校へお知ら せください。今後とも学校の教育活動にご理解とお力添えを賜りますよう重ねてお願いいたします。

◆「トイレのスリッパを揃えよう」

只今、子供達に「トイレのスリッパを揃えよう」と呼び掛けています。

以前「自分からあいさつをしよう」と子供達に呼びかけました。

次第に登校時自分から挨拶をする子供が増えてきました。響く子が多いのが高松小学校です。

中には、廊下で出会ったときに軽く会釈する子もいます。品格を感じます。大変立派な行動です。 下駄箱の靴もそろえようと子供たちの意識も高まりつつあります。

子供の躾として京都大学出身の哲学者で教育学者でもあった森信三(もりしんぞう)先生は、 「返事をする」「挨拶をする」「靴をそろえる」この3つの躾の大切さを明言されています。 ご家庭でもこの3つの行動に注目していただきお声がけいただけるとありがたいです。

◆タブレットの活用について各学年の発達段階に応じながら取り 組んでいます。

例えば社会科学習では、分からないことを調べるために、教科 書、資料集、図書室の本だけでなく自分のタブレットからインタ ーネットを介して検索する学習や図工科でお気に入りの場所を絵 にするため、子供達が決めた場所の写真を撮影し、教室でその写 真をもとに絵を描くなど新たな学びが広がりつつあります。



登下校時の車の送迎について(お願い)

学校周辺の東西に通る道路は車の往来が多く、本校児童は安全に気を付けて登下校しています。 児童送迎のための車が道路に停車することにより後続車が中央に膨れて追い越ししていくため児 童が停車している車の死角に入る場合があり大変危険です。

このことについては、通行されている方等から多くのお声をいただいています。

事情のある場合を除き出来るだけ車での送迎を控えていただきますようお願いいたします。

10月行事

日	曜	学校行事	日	曜	学校行事
1	金	登校指導 運動会準備	16	土	
2	土	運動会	17	日	
3	П	運動会予備日	18	月	
4	月	振替休業日	19	火	緑育体験(5年)
5	火	視力検査(6年) 禁煙教室(3年)	20	水	ALT (中)
6	水	視力検査(5年)	21	木	就学時健診(13時下校)
7	木	視力検査(4年)	22	金	
8	金	視力検査(3年)	23	土	
9	土		24	日	
10			25	月	
11	月	クラブ(4,5,6年)視力検査(2年)	26	火	秋の遠足
12	火	視力検査(1年)	27	水	
13	水	到達度調査(4,5年) ALT(高)	28	木	キッズサポート (2, 5年)
14	木		29	金	教育委員会訪問
15	金	登下校指導	30	土	
			31	日	

11月以降の主な予定です

学校開放 11月1日(月)2日(火)5日(金)2,5限授業公開します。(詳細は後日)

- 11月17日(水)教科等別研修会
- 2年1組・3年2組・5年1組が和歌山市内の先生方に向けて研究授業を行います。
- 12月2日(木)3日(金)加太合宿(5年) 12月10日(金)11日(土)修学旅行(6年)
- 12月24日(金)2学期終業式

※新型コロナウイルス感染症の影響により予定しております学校行事が急遽中止等になる場合も十分考えられます。ご理解とご協力をお願いいたします。